



# Beide Landesjugendmeister-Titel gehen an den Segler-Verein Großenheidorn!

Am Wochenende fand wieder einmal der traditionelle Opti-Kehraus statt, der dieses Jahr auch gleichzeitig die Niedersächsische Landesjugendmeisterschaft war. Bereits seit mehr als 50 Jahren wird der Opti-Kehraus vom SVG veranstaltet. Zunächst im September und seit 2008 im Oktober. Dieses Mal waren insgesamt 49 Kinder aus fünf Bundesländern am Start. Dabei war die Beteiligung in der Gruppe B mit 10 Booten leider so schlecht wie schon lange nicht mehr. Vom SVG waren 8 Kinder gemeldet.



Am Samstag konnten bei Mittelwind für beide Gruppen alle vier geplanten Tageswettfahrten gesegelt werden. Wobei das Regattagebiet wegen der noch immer vorhandenen Pipeline in der Mitte des Meeres und damit sehr eltern-unfreundlich lag. Am Sonntag war der Wind mit in der Spitze über 30 Knoten leider so stark, dass keine weiteren Wettfahrten mehr gesegelt werden konnten.



Laurenz Engelke

Die Veranstaltung endete am Sonntagmittag mit der Siegerehrung. Wieder einmal war der SVG der erfolgreichste Verein. Beide Titel gingen an unseren Verein. In der Gruppe A wurde Laurenz Engelke als Zweiter in der Gesamtwertung Niedersächsischer Landesjugendmeister. Gewinnerin des Opti-Kehraus wurde Sarah Krupp vom MSC/NRV. In der Gruppe B wurde Luisa Weise als Gesamtsiegerin gleichzeitig Landesjugendmeisterin. Dieser im SVG noch nie dagewesene Doppelsieg wurde dann durch den Gewinn des Mannschaftspokals noch abgerundet.



Luisa Weise

Zusätzlich gewann Luisa Weise den Helga-Bode-Teller für die beste Seglerin der Gruppe B aus der Großenheidorner Bucht. Erwähnenswert ist auch die Leistung von Dea Shaqiri, die ihre allererste Regatta gesegelt hat und bei den doch sehr kalten Bedingungen am Samstag eine Wettfahrt durchgehalten hat.